



## JAHRESBERICHT DES VERWALTERS DER FÜHRUNGSLISTE

Die Anzahl der gewerteten Partien für die Führungsliste 2013 belief sich auf gesamthaft 57'658, dies waren knapp 3000 Partien weniger als 2012. Davon wurden 10'884 Partien bei internationalen Anlässen, 33'045 Partien bei nationalen Anlässen, 11'611 Partien bei regionalen Anlässen und 2'118 Partien bei Klubanlässen erfasst.

Die Datenübermittlung von Turnieranmeldungen und Turnierresultaten wurde im 2013, bei allen Turnieren, die nicht vom SSB selbst durchgeführt wurden mit dem neuen „RSC-Portal“ abgewickelt. Die RSC-Lösung hat sich nach ersten Anlaufschwierigkeiten bewährt. Einige Turnierorganisatoren haben unter den Kinderkrankheiten des RSC zu leiden, durch ihren wertvollen Input konnte jedoch das Portal verbessert werden und auch die Benutzeranleitung wurde aufgrund der Rückmeldungen verständlicher und detaillierter verfasst. Herzlichen Dank für Geduld und ihre Mitarbeit! Seit Mitte 2013 treten nur noch aufgrund vom Nicht-Lesen der Benutzeranleitung Probleme auf. Diese können in der Regel rechtzeitig geklärt werden.

Hier nun ein paar wenige Faustregeln, die das Arbeiten mit dem RSC ohne grossen Aufwand zum Erfolg führen:

- Lesen Sie vor dem Arbeiten mit dem RSC die Benutzeranleitung durch (im RSC unter Hilfe).
- Bei Spielern die einen SSB-Code haben, ist dieser immer anzugeben, auch wenn diese Spieler keine ELO-Punkte haben.
- Bei Spielern ohne SSB-Code, die auch keine andere anerkannte ELO-Zahl haben ist ELO-Zahl „0000“ anzugeben. Auch wenn diese aus turniertechnischen Gründen mit einer ELO-Zahl eingeschätzt wurden.

Die Anzahl der Korrekturen und Nachträge hat sich gegenüber 2012 enorm vergrössert. Leider war dies mit erheblichem Zusatzaufwand verbunden. Mit der aktuellen stabilen Version des RSC und durch Einhalten der oben genannten Faustregeln, wird sich dies in Zukunft sicher wieder in ein vernünftiges Mass einpendeln.

Ein weiteres Instrument zur Verbesserung der Qualität, ist die Veröffentlichung der neuen FL einige Tage bevor diese definitiv unveränderbar wird. Der Zeitpunkt und die Frist zur Meldung bestätigter Korrekturen, wenn zum Beispiel bei einem Spieler der SSB-Code seines Namensvetters, oder ein FF als gespielte Partie gemeldet wurde, wird jeweils im Newsletter mitgeteilt. (also: Newsletter abonnieren!)



Zum Schluss meines Berichtes danke ich allen Funktionären und allen Turnierverantwortlichen recht herzlich für die gute Zusammenarbeit und die interessanten und konstruktiven Kontakte im ersten Jahr meiner Amtszeit.

Maurice Gisler  
Verwalter Führungsliste